

EL BUSTO “PERDIDO” DE ERNESTO VIDELA

El reconocimiento de Ernesto Videla como uno de los principales artífices de la consecución del Tratado de Paz y Amistad ha llegado hasta el punto de que se hicieron, al menos, dos bustos de bronce en su recuerdo.

Uno de ellos, en la foto, está ubicado actualmente, desde marzo de 2014, en el patio Alpatacal de la Escuela Militar.

Ese mismo mes, el Ejército le regaló una escultura idéntica a Cancillería, la que fue recibida por el entonces ministro Alfredo Moreno. "La historia de este busto es bien particular, porque es igual a la vida de Ernesto, nació en el Ejército, se formó en el Ejército, vino aquí a la



EJERCITO

El busto de Ernesto Videla en Escuela Militar.

Cancillería, rodeado de quienes más quiere, está frente a La Moneda,

frente a las banderas chilenas, frente a ese país, que él tanto quiere y además con la vista a nuestro vecino, con la vista a la cordillera, de aquel vecino con quien él tanto cariño y tanta dedicación puso para nuevamente poder construir la paz", dijo.

Según fuentes de la época, el busto fue ubicado en el último piso del Edificio Carrera. Sin embargo, hoy no está en ese lugar.

Algunos dicen que fue cambiado al Edificio de la Academia Diplomática. Sin embargo, lo cierto es que no hay registro alguno de su existencia. En concreto, hoy, el busto de Ernesto Videla parece no estar en Cancillería. Y si lo está, nadie sabe dónde.